

元気な SUZUKA レンズ



Machikado Shot



はしご自動車の 共同運用開始

2月3日(水)

鈴鹿と亀山両市の消防力の充実・強化を図るため、「はしご自動車」の共同運用が開始されました。

万が一、中高層の建物などで火災が発生した場合は、「はしご自動車」が駆け付け、皆さんの命を守ります。



とこわか国体・大会 災害対応訓練

2月8日(月)

今年開催される三重とこわか国体・三重とこわか大会の安全管理体制に万全を期すため、「2021三重とこわか IN SUZUKA 災害対応訓練」が行われました。

観光バスなどの車両事故により、多数の負傷者が発生したと想定した訓練では、消防や警察、医療機関、市職員が対応にあたり、お互いの役割を確認していました。



鈴鹿からJリーグへ! 日本フットボールリーグ開幕

3月14日(日)

2月25日に「Jリーグ百年構想クラブ」として認定された鈴鹿ポイントゲッターズ。Jリーグ入りに向けて、第23回日本フットボールリーグ開幕戦に臨みました。

ホンダロックSC(宮崎)との一戦は、終盤までリードを許す展開に。それでもスタンドに訪れたサポーターの熱い後押しを受けたチームは、後半アディショナルタイムに引き分けに持ち込む劇的な同点ゴールをゲット。スタンドは、勝利を得たかのような笑顔であふれていました。

